

- Más tarde en la sesión me reuní a solas con Anthony.
- Me han dicho que te preocupas por el tiempo —le dije.
- Sí —contestó—. Cuando nieva, me arruina el día.
- ¿De verdad? ¿Y cómo es eso?
- Si hay demasiada nieve, puede cortarse la electricidad.
- ¿Qué pasaría si se cortase la electricidad?
- Sería muy malo. Tendríamos mucho frío. No podríamos cocinar la comida.
- Hum. Eso sería *malo*. ¿Hay algo *bueno* en que nieve?
- ¿Como qué? —preguntó desconcertado.
- No lo sé —le contesté—. Es bastante bonito.
- No es tan bonito cuando las ramas de los árboles empiezan a caer encima de los cables eléctricos.
- Creo que en eso tienes razón. ¿La electricidad queda cortada durante mucho tiempo? —le pregunté.
- Oí decir a alguien que una vez el corte duró tres o cuatro días.
- Eso es mucho tiempo. ¿Qué harían tus padres si se cortase la electricidad?
- No lo sé.
- ¿Tu casa no tiene un generador? —le pregunté.
- Sí.
- ¿No podrían tus padres conectar el generador?
- Sí. Pero podría quedarse sin combustible.
- Hum. Supongo que podría pasar. ¿Qué harían tus padres entonces? —le pregunté.
- No lo sé.
- ¿De verdad? ¿Qué crees que haría la mayoría de la gente si su generador se quedara sin combustible?
- No lo sé.
- ¿No podrían obtener más?
- Sí. Pero las gasolineras no pueden bombearlo si no hay electricidad.
- ¿Qué harían tus padres al respecto?
- No lo sé.

La mirada en la cara de Anthony cuando dijo "No lo sé" era muy convincente. Lo que parecía claro era que Anthony tenía unas ideas muy concretas sobre posibles desastres meteorológicos, pero estaba a ciegas sobre las maneras en que la gente se enfrenta a esos desastres sin perder la calma por ello.